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202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 

  

 

 

 

 

 

                                         

第１３８６例会 ２０２５年２月３日 

 

 

 

 

 

■会長の時間                                                                                                                       

 北都会は北都銀行の新年会で、プラザ杉の子で行われました。講演が巨人軍の駒田さんで、今は三

軍の監督をやってるそうです。比内の人だけでテーブルを取るんですけれども、公演が終わった後、

駒田さんも飲み会に参加しましたので、みんな握手をしに行ったり、記念写真を撮ったり、いろいろや

っておったんですけれども、比内の人はなかなか立たないなぁと思って、じゃあ僕が先頭しましょうとい

うことで、記念写真を撮らせてもらいました。これで終わりなのかなと思ったら、後で駒田さんの色紙が

届いて良かったなという感じでした。その後、参加した人で抽選会がありまして、なかなか私の名前が

呼ばれないので、こっちから催促に行きまして…。というのも、商品が当たった人でも、もう帰っている人

もいるんですよね。もうその場に居なくて、だから 2 つ３つは余るなと。司会者がケーブルテレビの田村

さんという方で、知ってる人だったので「ちょっとその取りに来ないやつの分俺にくれ！」って催促で言

ったんですよ。そしたら「ごめん。上等さん、これ来なければ次の人をまた抽選しなければいけないの。

みんな見てるから、個人的にあなたにやるわけにはいかないんですよ。あなたを知ってるからやりたい

けれども、だめなんですよ。」って断られました。ですから「そっか…諦めて酒いっぱい飲んで帰る」とい

って、楽しい北都会を過ごさせてもらいました。                                                                                                                              

 話は変わりまして、土曜日、私の会社でレッカーという仕事もやっておりますので、保険会社から電話

が入って大葛の方で車が事故を起こして動けないと。そろそろご飯食べるかなと思ったら電話が入った

ので、諦めてまずはレッカーに出ました。車は橋の欄間に真正面から衝突してまして、スクラップに近

い状態ですね。まだ車は去年買ったばかりかな？新しい車でしたけどもかわいそうだなと思いながらも

車を乗せて会社までまずとりあえず搬送してきました。来る前にお客さんからナビゲーションの電源が

切れなくなったということで、そこだけが光っておるんです。バッテリーのターミナルを外して欲しいなと

いうことで、わかった！やっておくって軽く引き受けて帰ってきたんですけれども、車は荷台に積みっぱ

なしであったので、荷台に上がってバッテリーをやろうと思ったら、ボンネットがもう上がらない状態なん

ですね。正面からぶつかったから。隙間を狙って何回かやってる間に、突然…ふっと意識がなくなった

のか…荷台に上がっているうちに突然分からなくなったんです。気づいたら荷台から下の方に落下し

ていて、かみさんがちょうど傍にいたので「病院さまず行くべ」と。多分骨折だろうと。痛いけれどもちょ

っと座っていたら立てるかなと思ってやってみたら、立てたので骨折はしてないだろうなということで、そ

のまま作業を続けました。ターミナルを外してランプは消して。そしてその日はまず家に帰ろうということ

で、その日はあんまりアザが出るわけでもないんですけど、次の日からはあちこち真っ黒くて。今日、伊

藤会員にも話をしたら、自分の年をよく考えてから仕事をしなさいと。もう 70 歳を過ぎてますので。そう

いえば近くにも千葉さんという人がいるんですけど、この人も去年はしごから落下して肋骨 3～4 本折っ
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■出席報告 

会員数 １４名 

本     日   出席者  １２名  出席率   ８０．００％ 

１０/２８修正   出席者  １２名  出席率  ８０．００％ 

修正率  ８０．００％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
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たという話も聞いております。その人も 75 歳くらいになる人で、階段をばっと上って行って階段から降り

てくる時に落ちて怪我してしまったわけなんです。よくよく考えたらな 70 を過ぎたら高いところには上が

らない方がいいなということで、今後はどんなことがあっても高いところには行かないという決意を持ちま

した。今回ある意味、そのぐらいで済んだんだから運がついてるなというふうに思って終わりました。 

 

ニコニコＢＯＸ  本日の合計 １２，０００円 目標 ３００，０００円   ４６．３％達成 

〇菅原新一会長・山口道久会員＝長谷部さん入会ありがとうございます。 

〇秦  誠幹事＝①毎年、今日が節分と思っていましたら昨日でした。八幡神社の豆が届きません

でした。②長谷部さんの入会を歓迎致します。 

〇秋本守正会員＝①卆寿でも終着駅はまだまだ先と人生色々あったけど、片道切符の汽車の旅、

各駅停車で白寿を目指す。②長谷部さんの入会を歓迎して 

〇伊藤佐喜夫会員＝長谷部さんの入会を歓迎します。またカラオケに一緒に行きましょう。会長も

秦さんも工藤さんも参加すると思います。 

〇西村政幸・虻川信一・三浦朗・坂本公二・工藤賢一会員＝長谷部さん入会ありがとう。 

 

■幹事報告                                                                                                             

〇ガバナー事務所より、RLIラーニングセミナー パートⅢのご案内 

〇     〃       財団室ニュース 

〇ガバナーエレクト事務所より、次年度主要行事予定表 

〇公益事業支援協会より、献本「小規模公益法人ガイドブック」 

〇事務局では「能登半島地震の支援金」を集めています。おひとり1,000円のご協力をお願いします。 

 

■誕生祝                                                                                                             

 ☆秋本 守正会員 S10.2.3 

本日で９０歳を迎えました！ 

おめでとうございます♪ 

■入会式                                                                                                             

  本日入会式を行いました。 

        ㈲北一 代表 長谷部 孝栄さま 

        職業分類 測量設計 

                  どうぞ宜しくお願い致します。 

 

■プログラム 定例総会(半期決算報告)  

 令和６年度上期決算報告を秦幹事にして頂きました。 

上期に事業が済んだもの、下期に事業を予定しているものなど 

さまざまですが、決算報告のとおり半分は消化しております。 

上期の最後には退会者もありましたが、下期に入ってすぐ新入会員も 

おります。会費の値上げを避けるためにも皆さんで増強を頑張りましょう！

下期も皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 


